## Asociaciones de pacientes se suman a la plataforma contra la fusión hospitalaria

Nació auspiciada por Podemos y ya participan sindicatos y colectivos profesionales

R. G. GRANADA

La portavoz de la plataforma 'Granada por su salud' informó ayer que ya se han sumando al proyecto cerca de 100 profesionales de la sanidad granadina, la Asociación Andaluza de Matronas y asociaciones de pacientes como ELA Andalucía. todos ellos implicados en un cambio de modelo en la planificación sanitaria de la provincia.

Una información que llega después de que hace dos días UGT se desvinculase de la misma a las pocas horas de presentar su apoyo, que prestan otros sindicatos.

"El proceso de fusión llevado a cabo por la Consejería de Salud de la Junta ha dado lugar a la creación de dicha plataforma y seguiremos pidiendo transparencia a la administración andaluza, por el derecho a la salud y por nuestro desarrollo como ciudad".